

Juan Miguel Echevarría de retour à Stockholm



La Havane, 31 mai, (RHC).- Le jeune spécialiste cubain du saut en longueur, Juan Miguel Echevarría est de retour à Stockholm.

Cette fois-ci pour participer à la troisième étape de la Ligue du Diamant d'athlétisme 2019

Presqu'un an après son bond mythique de 8 mètres 83, le souvenir de cet exploit de Juan Miguel Echevarría reste dans la mémoire des chroniqueurs sportifs et des amateurs de l'athlétisme.

Cette marque n'a pas été validée à cause du vent légèrement en dessus de la limite permise, l'événement a fait le tour du monde et confirmé le grand niveau du jeune cubain.

Quelques mois auparavant, lors du mondial en salle de Birmingham, il avait fait couler l'encre avec sa médaille d'or.

Et sa stèle fulgurante s'est poursuivie. Quelques jours après le bond spectaculaire de la capitale suédoise, Juan Miguel Echevarría a enregistré un saut de 8 mètres 68 en Allemagne, sa meilleure marque personnelle qui l'a mis en même temps à la tête de la saison.

Après quelques mois éloigné des pistes pour cause d'une lésion, en mars dernier, Juan Miguel Echevarría a réussi un autre bond spectaculaire de 8 mètres 92 non validé non plus, une nouvelle fois à cause du vent en sa faveur.

La participation du jeune athlète cubain au meeting de Stockholm éveille les attentes surtout parce qu'il doit se mesurer à son principal adversaire, le Sud-africain Luvo Manyonga, champion du monde en 2017 et médaille d'argent aux JO de Rio de Janeiro, 2016. A suivre donc !

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/192213-juan-miguel-echevarria-de-retour-a-stockholm>



Radio Habana Cuba